



„Mobilität im Dialog – Steiermark trifft Mecklenburg-Vorpommern“ Unternehmerreise des Automobilzulieferernetzwerkes automotive-mv e. V. in die Steiermark nach Graz vom 09. bis 11.07.2019



Ein Höhepunkt im diesjährigen Veranstaltungskalender der Automobilzulieferer aus Mecklenburg-Vorpommern war zweifellos die gemeinsam vom automotive-mv e. V. und der invest-in-mv GmbH organisierte Unternehmerreise nach Graz in der Steiermark (Österreich).

Angeführt wurde die Delegation vom Wirtschaftsminister des Landes Mecklenburg-Vorpommern Harry Glawe. Aus den Reihen des automotive-mv reisten acht Unternehmer bzw. Geschäftsführer von Mitgliedsunternehmen mit.

Vorfreude und Erwartungen waren hoch, da die Gastgeber das renommierte österreichische Automotive-Cluster AC Styria und das bekannte Magna Steyr Werk in Graz einiges an interessanten ‚automotiven Eindrücken‘ versprochen.

Auf dem Programm stand am Vormittag des 10.07. ein Besuch in der Fahrzeugmontage bei Magna Steyr in Graz. Die Gäste aus Mecklenburg-Vorpommern konnten sich am Beispiel der Montage des Jaguar E-Pace davon überzeugen, auf welchem hohem technologischen, organisatorischen und Qualitäts-Niveau das Unternehmen Fahrzeuge mit herkömmlichen und Elektronantrieb im Auftrag global agierender OEM fertigt. Am Rande der Besichtigung kam es zu einem intensiven Erfahrungsaustausch zu Fragen der Produktion, Digitalisierung und des Mobilitätswandels und seiner Auswirkungen auf die Automotive-Industrie.



Am späten Nachmittag hat die in M-V ansässige Wirtschaftsförderung invest-in-mv zu einem Business-Meeting in das Schlossberghotel in Graz geladen. Das Event stand unter dem Leidedanken ‚Mobilität im Dialog – Steiermark trifft Mecklenburg-Vorpommern‘.

Bild 1: Zu Besuch in der Fahrzeugmontage bei Magna Steyr

Minister Harry Glawe und die Geschäftsführerin des AC Styria Christa Zengerer gingen in ihren Grußworten auf die unterschiedlichen Industrietraditionen beider Regionen, aber auch auf die vielen Gemeinsamkeiten und ähnlichen Herausforderungen ein. Dr. Andreas Dikow, Vorsitzender



des automotive-mv e. V. stellte den Gastgebern das Automotive-Netzwerk im Nordosten Deutschlands und seine Erfolge vor. Weitere ‚automobile Erfolgsgeschichten‘ aus beiden Regionen von den Unternehmen Magna und Oberaigner Automotive lieferten weiteren Input für das anschließende abendliche Networking, bei dem es zu einem intensiven Erfahrungsaustausch und der Anbahnung vielversprechend Kontakte kam.



Am Abreisetag waren sich die zufriedenen Teilnehmer aus Mecklenburg-Vorpommern einig: diese Reise war ein tolles Event mit jeder Menge nachhaltiger automobiler Eindrücke.

Ein herzliches Dankeschön für die Organisation und Durchführung geht an die die invest-in-mv GmbH in Schwerin sowie das Wirtschaftsministerium Mecklenburg-Vorpommern.

Bild 2: Während des Business-Meetings mit dem AC Styria in Graz



Bild 3:
Die Besucherdelegation aus Mecklenburg-Vorpommern unter Leitung von Wirtschaftsminister Harry Glawe (Mitte, 7. von links)

Kontakt:

Dr. Andreas Vietinghoff

automotive-mv e. V.

11.07.2019

Fotos: automotive-mv e. V., Magna Steyr Graz